

FORTALECE COLTLAX LAZOS DE COLABORACIÓN ACADÉMICA INTERNACIONAL

El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) signó dos convenios de colaboración internacionales, con la finalidad de fortalecer lazos y acciones de trabajo en materia académica, científica, de investigación y cultural, que permitan el desarrollo de la institución.

El presidente de El Coltlax, Serafín Ríos Elorza explicó que estos documentos se formalizaron con la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) y con la Universidad Estatal del Oeste del Paraná (Unioeste) de Brasil, lo que permitirá coadyuvar en la profesionalización del cuerpo académico y estudiantil.

Ríos Elorza comentó que este tipo de convenios de alcance internacional son una gran oportunidad para los docentes, investigadores y estudiantes, ya que les permiten expandir sus conocimientos y experiencias académicas, así como establecer vínculos de trabajo e intercambio de diferentes perspectivas.

Con la formalización de estos convenios internacionales se gestionarán y organizarán encuentros, talleres, congresos, seminarios, simposios e intercambio bibliotecario en temas como desarrollo regional, análisis económico, sustentabilidad, educación, turismo, medio ambiente y políticas públicas, entre otros.

Finalmente, el presidente de El Coltlax aseguró que se mantendrá la comunicación y el trabajo de manera permanente con la UPTC y la Unioeste, con el objetivo de realizar y desempeñar estrategias que permitan generar ciencia en beneficio de la entidad.

Con este tipo de acciones, El Colegio de Tlaxcala, A.C. refuerza su compromiso institucional y da certeza de su potencial académico a nivel internacional con el desarrollo de competencias de excelencia que contribuyan a impulsar alternativas de desarrollo sustentable.